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Adultos mayores piden uso 
exclusivo de sede en Azapa 
Dirigenta explicó que cedieron el local 
para la atención de pacientes tras la 
remodelación de la posta Sobraya, 
pero hoy piden hacer uso del recinto. 
Bibiana Mamani H. 
cronicaOestrellaarica.cl 

asta el Concejo mu- 

H::: llegó María 
Angélica Corvacho, 

presidenta del Club Adul- 
to Mayor Azapa, quien so- 
licitó la continuidad del 
uso de la sede de Centro de 

Madres, ubicado a un cos- 
tado de la Posta rural San 

Miguel de Azapa km 12. 
Recinto que cedieron a la 
Disam y que hoy esperan 
tener de vuelta para seguir 
con sus talleres. 

“El año 2023, con la 

buena voluntad de nues- 
tras socias, cedimos el lo- 
cal de Centro de Madres a 
la posta San Miguel por- 
que estaba en reparación 
la posta Sobraya en el km 
28, por eso hoy estamos so- 
licitando su comodato pa- 
ra ese uso”, dijo Corvacho. 
Son 25 las socias del Cen- 
tro de Madres, quienes 
mantenían en el lugar un 

jardín, pero hoy señalan 
que no queda nada, solo 
escombros. “En mayo de 
2024 se nos comunica que 
la posta San Miguel ganó 
un proyecto de instalación 

de container en la parte 
posterior de nuestra sede, 
lo que duraría 4 meses, 
pero estuvimos 10 meses 
sin funcionamiento. En 
esa oportunidad pedimos 

con urgencia reunión con 
la arquitecta de Secplan, 
quien nos mostró un pla- 
no y quedamos confor- 
mes, pero nos mintieron”, 
agregó. 
La dirigenta también ex- 
plicó que, “recién en mar- 
zo de 2025 pudimos recu- 
perar el local donde los 
adultos mayores retiraron 
escombros que dejaron los 
contratistas, pero nos sen- 

timos más vulneradas al 
enterarnos por la Posta de 

San Miguel que los pacien- 
tesingresarán por nuestra 

sede a las nuevas instala- 
ciones, cosa que rechaza- 
mos porque nuestra insti- 
tución mantiene un como- 
dato vigente al día”. 
Ante esto, los adultos ma- 

yores solicitan seguir ocu- 

pando el local de Centro 
de Madres para evitar que 
se convierta en bodega de 
la Disam, y piden el acceso 
exclusivo a la sede. 
En el Concejo municipal, 

Gonzalo Ramos, director 
de Dideco, señaló que aún 

hay que definir el uso que 
sele va dar al recinto para 
quese pueda compartir el 
espacio. “Esto no pasa por 
un tema de comodato, si- 
no más bien por un tema 
de habitabilidad. Habría 
que ver cómo se puede 
compatibilizar el trabajo 

entre la Disam y los adul- 
tos mayores”. 
Por su parte la subdirecto- 
ra administrativa de la Di- 

sam, Ninette San Juan, 
planteó que, “hay que in- 

meses han pasado sin 
hacer uso del Centro de 
Madres, según María 
Angélica Corvacho. 

  

dicar que esto es un pro- 
yecto municipal orientado 

a los usuarios de zona ru- 
ral. Hay una unidad de 
planificación como 
Secplan que está acargo , y 
nosotros tenemos que ve- 
lar por la accesibilidad de 

todos los usuarios de la co- 
'muna, y tenemos que dar 

cumplimiento a ciertas 

normativas que tienen re- 
lación con el acceso. Más 
allá de compartir un espa- 
cio, debemos llegar a un 
acuerdo, hay que ver en re- 
unión y evaluación”.   
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DIPUTADO ALABÓ AVANCES. 

Arica 100: Lee destaca 
inicio de comisión 
interministerial 

El diputado Enrique 
Leemostró su beneplácito 
tras conocerselos 13 
miembros que compon- 
drán la comisión intermi- 
nisterial que estará a car- 
go dela elaboración de 
propuesta del proyecto 
Arica 100, el diputado En- 
rique Lee. La instancia, 
que estará compuesta 
porrepresentantes de 11 
ministerios, estará presi- 
dida porel rector dela 
Universidad de Tarapacá, 
Emilio Rodríguez, y como 
secretaria ejecutiva fue 
nombrada la abogada de 
la Secretaría General de la 
Presidencia (Segpres), Pía 
Briceño. 
Parael legislador arique- 
ño, éste significa un paso 
importante en la elobra- 
ción de propuestas y pro- 
yectos para conmemorar 
el centenario de la inte- 
gración de Arica al territo- 
rionacional. “Estoy con- 
tento por Arica”, agregó 
Lee, 

  

Paro de profesores: Definen recorrido 
de marcha docente en Arica 

En el marco del Paro Na- 
cional Docente de 24 horas 
para estejueves 15de mayo, 
el Colegio de Profesoras y 
Profesores Regional Arica y 
Parinacota, informó el reco- 
rridode la marcha enla que 
se manifestarán por la rápi- 

datramitación desu agenda 
corta. 

El recorrido en Arica co- 
mienzaa eso delas 11.00 ho- 
ras desde la Sede Gremial 
ubicada en ubicada en 18de 

Septiembre, N* 1230 y fina- 
lizará a eso delas 13.00 ho- 

ras en el frontis de la Seremi 
de Educación. 

El Presidente Nacional 
del Colegio de Profesoras y 
Profesores, Mario Aguilar, 
recordó que el llamado a Pa- 
ro por24 horas, es en el con- 
texto dela negociación desu 

denominada “Agenda Cor- 
ta” conel Ministerio de Edu- 
cación, la que no ha tenido 
la urgencia y celeridad nece- 
saria. 

El líder gremial docente 
agregó “son seis puntos de 
gran importancia para el 

profesorado comoson: Titu- 
laridad, Carrera Docente, 
Agobio laboral, Violencia, 
Agresiones, Profesor Jefe, la 
Educación Pública que está 
con muchísimos proble- 
mas, y el calendario escolar 
con pertinencia regional y 

no todo centralizado desde 
Santiago”, entre otros. 

El objetivo de este Paro 
para Aguilar es “quelas au- 
toridades entiendan que pa- 
ra el Profesorado estos te- 

mas son importantes. Este 
paro y movilización es una 

demostracióna las autorida- 
des que el profesorado está 
dispuestoa luchar por aque- 
llas urgencias que tenemos 
y que requiere la educación 
chilena”. 

El Presidente del Colegio 

de Profesores, aclaró que 

“por supuesto no están to- 
dos los temas que afectan a 
la educación chilena, los que 
también se seguirán traba- 
jando en simultáneo con es- 
ta Agenda Corta, no seagota 
todo en ella. Pero estos seis 
puntos son urgentes y tie- 
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PRESIDENTES REGIONALES DEL GREMIO EN LA MONEDA, 

nen que tener respuestas 
prontas, esto no puede pa- 
sar más allá dejunio ojulio, 
son temas querequieren so- 
luciones y sino hay respues- 
tas, pasaremos aotra fase de 

movilización, esperamos 
que con este Paro de 24 ho- 
ras, lasautoridades recapaci- 
ten, reaccionen y tengamos 
respuestas concretas a cada 
uno delos seis puntos”.
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